
        

第６回経営協議会 議事要録 

日 時  平成２８年３月２３日（水） １３時２８分～１５時０５分 

場 所  特別会議室（本部棟３階） 

出 席 者  田中議長，西園委員，山下委員，黒川委員，古川委員，佐古委員， 

泉委員，柿内委員，齋藤委員，坂田委員，佐野委員，村松委員，吉村委員 

陪 席 者  原監事，梅津副学長 

  

議事に先立ち，田中議長から，第６回経営協議会開催に当たっての挨拶及び本学

を取り巻く状況等について説明があった。 

 

 田中議長から，議題（１）「平成２８年度年度計画について」の審議に当たり， 

梅津副学長に陪席願う旨の説明があった。 

 田中議長から，原監事が陪席する旨の説明があった。  

 田中議長から，開催通知の報告事項（２）「役員の退職手当について」を審議事 

項（７）「役員の退職手当について」として，変更した旨の説明があった。 

また，報告事項（５）「平成２７年度中に実施した学内施設整備等の概要につ 

いて」を追加した旨の説明があった。 

 

議  事 

○ 審議事項 

（１）平成２８年度年度計画について 

田中議長から，資料１「平成２８年度国立大学法人鳴門教育大学年度計画」に基

づき，平成２８年度年度計画の概要について説明後，梅津副学長から第３期中期目

標・中期計画が確定したこと及び平成２８年度年度計画作成経緯等について説明が

あり，審議の結果，原案どおりこれを承認した。 

また，文部科学省への提出に当たり，文言等の修正が必要な場合は，学長に一任 

することとした。 



 

（２）非常勤役員（監事）の報酬改定について 

田中議長から，資料２「非常勤役員（監事）の報酬改定について（案）」に基づ

き，非常勤役員（監事）の報酬改定について説明があり，審議の結果，原案どおり

これを承認した。 

 

（３）人事院勧告への対応方針について 

黒川理事から，資料３－１「人事院勧告への対応方針について（案）」及び資料

３－２「給与勧告の骨子」に基づき，平成２８年度人事院勧告への対応方針につい

て説明があり，審議の結果，原案どおりこれを承認した。 

 

（４）次期中期目標期間を見据えた有期労働者に対する本学の対応等について 

黒川理事から，資料４－１「次期中期目標期間を見据えた有期労働者に対する本 

学の対応について（案）」及び資料４－２「パートタイム職員に係る時間給の固定 

金額化等について（案）」に基づき，次期中期目標期間を見据えた有期労働者に対 

する本学の対応等について説明があり，審議の結果，原案どおりこれを承認した。 

 

（５）平成２８年度学内予算配分について 

黒川理事から，資料５「平成２８年度学内予算編成Ｂ／Ｓ（案）」に基づき，平

成２８年度収入支出予算配分案等について説明があり，審議の結果，原案どおりこ

れを承認した。 

 

（６）国立大学法人鳴門教育大学個人情報保護規則の一部改正について 

古川経営企画本部長から，資料６－１「国立大学法人鳴門教育大学個人情報保護 

規則の改正部分の対照表」及び資料６－２「行政不服審査法関連３法の概要等」に 

基づき，個人情報保護規則の改正について説明があり，審議の結果，原案どおりこ 

れを承認した。 

  なお，関連する学内規程「国立大学法人鳴門教育大学個人情報開示取扱規程」 

及び「国立大学法人鳴門教育大学情報公開取扱規程」についても改正する予定であ

る旨の説明があった。 



 

（７）役員の退職手当について 

田中議長から，口頭により，役員の退職手当について，業績評価に基づき明確に増 

減させる事由がないことから，増減無しで支給することについて説明があり，審議の 

結果，原案どおりこれを承認した。 

 

（８）その他 

特になし 

 

○ 報告事項 

（１）次期経営協議会委員及び次期役職者について 

山下理事から，資料７－１「経営協議会（予定）」及び資料７－２「国立大学法 

人鳴門教育大学役職者一覧（予定）」に基づき，次期経営協議会委員及び次期役職

者について報告があった。 

 

（２）国立の教員養成大学・学部（教員養成課程）の平成２７年３月卒業者の就職状況

等について 

西園理事から，資料８－１「鳴門教育大学学校教育学部の平成２７年３月卒業者 

等の教員就職率「全国第１位」について」及び資料８－２「国立の教員養成大学・ 

学部（教員養成課程）の平成２７年３月卒業者の就職状況等について」に基づき， 

国立の教員養成大学・学部（教員養成課程）において，本学学校教育学部の平成 

２７年３月卒業者（卒業者数から大学院進学者と保育士就職者を除く）の教員就職

率が「全国第１位」であったことについて報告があった。 

また，国私立の教職大学院において，本学教職大学院の平成２７年３月修了者の 

教員就職率についても，「全国第1位」であったことについて併せて報告があった。 

 

（３）エコアクション２１第１９回環境コミュニケーション大賞優秀賞受賞について 

黒川理事から，資料９「第１９回 環境コミュニケーション大賞受賞一覧」に基

づき，エコアクション２１環境レポート（平成２６年４月～平成２７年３月）が第

１９回 環境コミュニケーション大賞「優秀賞」を受賞した旨の報告があった。 

また，平成２８年２月１６日から１７日に実施されたエコアクション２１更新審

査の結果について，個別評価表の判定オールＡで「適合」判定の予定である旨の報

告があった。 



 

（４）ＢＰプロジェクト いじめ防止支援シンポジウムについて 

山下理事から，資料１０「ＢＰプロジェクト  いじめ防止支援シンポジウムにつ 

いて」に基づき，平成２８年２月２１日(日）に平成２７年度事業の総括として，「Ｂ 

Ｐプロジェクトいじめ防止支援シンポジウム」を開催した旨の報告があった。 

 

（５）平成２７年度中に実施した学内施設整備等の概要について 

古川経営企画本部長から，資料１１「平成２７年度中に実施した学内施設整備等

の概要について」に基づき，平成２７年度中に実施した学内施設整備等の概要につ

いて報告があった。 

 

（６）その他 

特になし 

 

 

今年度で任期を満了する学外委員，学内委員及び監事から挨拶があった。 

引き続いて，田中議長から，学長の任期を満了するに当たっての挨拶及び経営協

議会委員への謝辞が述べられた。 


